



日之出地区社会福祉協議会



みなさんの
力作です。



「ひので水曜サロン」志比ロ会場は、利用者も協力者もご近所さん。顔見知りの方ばかりで、とてもアットホームな集まりです。
12月はクリスマスケーキを作り、ティータイムに食べました。
思い思いに生クリームやイチゴを飾って、とてもおいしく出来上がりました。
自分達で作ったおやつをティータイムに食べるのも、とても喜ばれます。

クリスマスケーキ作り

日之出地区専任職員 橋本眞由美

日新地区社会福祉協議会



正月飾り

日新地区では、毎年12月はお正月用に干支飾りの製作にとりくんでいます。

紅椿をメインに松竹梅をオアシスに差し、水引と龍の凧をあしらひ、それらを和紙で包み、台座をつけて出来上がり。

小さめの生け花風お正月飾りに仕上げました。各会場では、皆さん、水引をカッコよくまとめるのに苦労されて、たった2本の水引と「あーでもない、こーでもない。」と悪戦苦闘されていました。

締めには、皆さん全員で出来上がった作品を持ち寄り、カメラでパチリ。

一年の活動記念として集合写真に収まりました。

日新地区専任職員 吉村 由紀恵

今年も、
いい年で
あります
ように。

